
【一般質問】　第272回平成30年（12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

１． 県道・市道の整備について
　① 県道下滝野市川線の整備について
　② 県道野上河高線の整備について
　③ 市道豊倉日吉線の整備について

２． 中高連携について
　① 県立北条高等学校の学級減について
　② 加西市内の中学校の生徒数・学級数の現状と今後について
　③ 善防中学校の小規模化に対する方策について
　④ 中高連携推進校として善防中学校を考えてはどうか

１． 五百羅漢の維持管理等について
　① 維持管理体制の現状について
　② 維持管理体制の今後について
　③ 拝観者数、拝観料収入の現状について
　④ 拝観者数等を増やす工夫について
　⑤ 案内看板等について

２． 北条高校の活性化について
　① １クラス減少についての情報と理解について
　② 北条高校活性化協議会の今後の対応について
　③ 今後の北条高校活性化について
　④ 今回の県教委の措置を受けての思いについて

３． 加西市の福祉施策について
　① 市役所内での就業訓練の時給等について
　② 就業訓練の場所及び環境について
　③ 子どもの貧困対策について

１． 西村市政の２期目４年間と今後について
　① ４年間の取組と成果
　② 今後の加西市の課題
　③ 次期市長選への出馬の意向は

１． 太陽光発電施設について
　① 安全対策について
　② 環境保全においての問題点について
　③ 市独自の条例制定について

２． 自然災害に対しての安全安心について
　① 避難場所の暑さ寒さ対策について
　② 介護支援が必要な方の避難対応について
　③ 避難所の準備品について

３． 空き家対策について
　① 空き家の実態調査について
　② 空き家・老朽化等の対策計画について
　③ 所有者不明土地について

12番
森元清蔵

質　問　者
（全9名）

5番
長田謙一

質　問　内　容

13番
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質　問　者
（全9名）

質　問　内　容

１． 加西市内の高校の今後について
　① 県教委の方針と市教委の考えについて
　② 北条高校と播磨農業高校との発展的統合について

２． 加西病院の今後について
　① 将来構想の策定について
　② 病院本館の耐震化、地盤について

３． 公務員の人件費について
　① 総人件費の推移について
　② 市内の民間給与との比較について
　③ 加西市の財政状況の考慮について

４． 加西インター周辺の産業団地整備について
　① 兵庫県、加西市、進出予定企業の役割分担について
　② 農地転用の見通しについて
　③ 費用負担について

５． 防衛施設周辺整備事業について
　① 今後の事業計画について

１． ふるさと創造会議関係
　① ふるさと創造会議の組織について
　② ふるさと創造会議と地域団体との協力体制について
　③ ふるさと創造会議の活動内容について
　④ 加西市が求めている地区における役割について
　⑤ 加西市が求めるふるさと創造会議について

２． 加西市公共交通関係
　① 公共交通（コミバス）利用状況について
　② 地域主体型交通内容と取組について
　③ 地域主体型交通導入計画について
　④ 南部地域への公共交通計画について

１． 新年号及び消費税10％対応について
　① 行政の対応（システム変更、予算、市内事業者等）
　② 公共料金支払いのクレジット対応

２． 安全・安心の町づくりについて
　① 通学児童の安全対策
　② 認知症高齢者の対応（捜索）

３． 観光振興について
　① ホテル開業に関連した取り組み
　② 鶉野地域など市内観光資源のＰＲ

４． 鶉野飛行場跡地の活用条例の制定について
　① 目的、位置づけ、市の役割等の取り決め
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質　問　者
（全9名）

質　問　内　容

１． 鶉野飛行場跡地利用について
　① 現状と市の考え

２． 安全安心なまちづくりについて
　① 県道市道の整備状況について
　② 消防団からの要望について

３． 誰もが安心して暮らせる福祉施策について
　① 医療的ケア児について
　② 障がい者雇用について
　③ 多機能型障がい福祉サービス事業所「加西市立善防園」について
　④ 認知症者の行方不明者対策について
　⑤ 地域包括支援センターについて

４． 「ふるさとタウンミーティング2018秋」について
　① 加西病院の状況報告と地域要望に対する回答について

１． 消防団活動について
　① 装備への支援について
　② 報酬・手当の見直しについて

２． 消費税増税と地域経済への影響について
　① 増税の必要性について
　② 市民の暮らしへの影響
　③ インボイス方式等の中小業者への影響について

３． 老人福祉について
　① 老人福祉措置制度の活用について
　② 特別障害者手当の活用状況について
　③ 障害者控除等の認定について

４． 外国人労働者への支援について
　① 市内での技能実習等の就労状況
　② 社会保障などの生活支援について

５． 就学前教育について
　① 泉こども園統合後の施設利用について
　② 保育無償化への国の方針について
　③ 加西市の31年度無料制度の拡充について
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